



立志のつどい

12月3日（火）に2年生が、立志のつどいを行いました。生徒一人一人の決意表明のあと、南郷町（南郷中）出身のお笑いコンビ「チキンナンゴー」による記念講演が行われました。校歌が題材の、この日のために作った漫才を披露いただきました。その後「これから夢を追う後輩達へ」というテーマで、時折笑いを誘いつつも、自身の南郷中卒業後の経験の話を交えながら熱いメッセージを伝えていただきました。

【保護者より】

上の子の時は漢字1文字による決意表明でしたが、今年はそれぞれの目標や思いが四字熟語や標語での発表で、新鮮でした。発表している姿や2年生全員での歌に感動し、成長を感じました。



修学旅行

1月22日(水)～24(金)に修学旅行が行われました。

1日目 (京都)嵐山、天龍寺で座禅修行、立命館大学国際平和ミュージアム

2日目 (京都)市内班別自主研修

3日目 (大阪)USJ

全員病気・怪我等もなく、楽しく学べた2泊3日の修学旅行でした。

【保護者より】

USJでは仲の良い友だちとお揃いのカチューシャを買い、楽しい時間を過ごせたようです。友だちと楽しい時間を共有できたことが一番良かったのではないかと思っています。



素晴らしい結果を残した、弓道部

1月18・19日開催

県中学生弓道選手権大会

素晴らしい結果を残してくれた弓道部！！これから、さらなる活躍を期待しています。おめでとうございます。



団体男子 優勝

団体女子 3位入賞

個人の部

男子：第3位 清水 海音（2年生）

女子：準優勝 西村 愛子（1年生）

第3位 船上 笑瑠（2年生）



3年生 受験

3月4日(火)5日(水)県立高校一般入試でした。これからも夢に向かって頑張ってください。そして、これまで支えてきた保護者に感謝し、これから的人生も楽しく過ごしていってください。（^^）/



【保護者より】

・ 9年間の義務教育を終え春からは高校生。初めて自分で決めた道。今までとは全く違う環境の中、大変なこともあると思います。でも、新しい出会いや楽しいこともたくさん待っています。これからも充実した日々が過ごせるよう願っています。

・ 一般入試が終わり後は結果待ちではありますが、9年間の義務教育も終わります。これからは夢に向かって全力で楽しみながら、自分らしく過ごしてもらいたいです。卒業おめでとう。

卒業生へ贈る言葉



校長先生

～今を精一杯生きる～ そんな姿をあらゆる場面で見せてくれた君たちでした。これから出会う人たちからも、たくさん応援してもらえる生き方をするんだよ。

”人生これからが まだまだ厳しく まだまだ楽しい”

時任先生

ご卒業おめでとうございます。3年間、自律型校則を経験してきた皆さん。いよいよ義務教育が終わり、これからは自分で正しく判断し行動していくかなければなりません。一つ一つの責任の重さが違います。迷った時には中学校でのアドバイスや指導を思い出そう。今後も成長していく皆さんを応援しています。

圖師先生

卒業おめでとう。地元の南郷中学校に戻ってきて、初めて送り出す卒業生が君たちで本当に良かったです。明るく、切り替えがしっかりできる素晴らしい学年でした。いつでも遊びに来て、高校の話など聞かせてください！

仁田脇先生

「僥倖（ぎょうこう）」とは、思いがけない幸いという意味の言葉です。皆さんとの出会いは、まさに僥倖だったと思います。「ずっと副担」、「就学旅行お留守番」は残念でしたが、皆さんと過ごした時間は新たな宝になりました。寂しくなりますが、ニューステージでの活躍を楽しみにしています。卒業、おめでとう！！

阪元先生

みんなに幼かった皆さんが4月からは高校生！「3年生の母」としては感慨深いです…。先生は「努力の向こうに希望あり」といつも思って過ごしています。楽して得られるものはありません。必ず何かしらの行動や努力が必要です。みなさんも目標を達成するために力を尽くしてください。あっ、もちろん「日頃も大事よ！」忘れないでね！卒業おめでとう！！！

教頭先生

卒業おめでとうございます。これから皆さんは、自分の夢に向かって新たなステージに進まれます。これまで以上に自由な反面、自分の行動により責任が伴い、辛く苦しい時もあるかもしれません。しかし、皆さんならきっと乗り越えられると思います。「朝が来ない夜はありません」さらなる活躍を心から応援しています。

青木先生

卒業おめでとう！！君達75名と過ごした3年間は、喜怒哀楽たくさんの思い出に埋め尽くされています。君達のおかげで、幸せな日々を送ることができました。本当にありがとうございます。南郷中で過ごした3年間に誇りをもち、進学先でも活躍することを期待しています。時に悩み、迷うことがあれば、いつでも南郷中学校に遊びに来てくださいね。

美紀先生

初の「2年連続学年所属」&「教室での給食」という忘れられない経験をさせてくれてありがとうございます！確実に3年生ロスになります。自分の機嫌は自分でとって、新たな環境での多くの出逢いを楽しんでね。人生は立てた計画（予定）で創られます。さて、どんな計画を立てて積み重ねていく？？健康第一！日々笑顔！卒業おめでとう！